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雨厄
学費未納対策どうしていますか？

学費の未納は、どの学校でも問題になっているのではないでしょうか？、

職員向けにこんなお知らせを作られた学校があります。保護者の声も載せられ

ていて世情をひしひしと感じますね。
ぼやき・・・民主党の子ども手当や高校授業料無償化…給食費無償化にかえてくれ～。

０．未納者対策について

三者懇繊辱先生方のご鰹力によ01、少し政Hgざ札ぎしだ。準辱保巌家庭も特別亥摂家塵も柏助金

は保腰者が支払つだごとをHil畠に1自助とれ霧す。（小学校は全家憲勘ﾑわれているそうです｡）今

年度町軟露からの拍助金は、未払いの段階では柏助金の支払いはストqrTされ霧可。

懇麟中にきていだだい彪保康者の方からは、「中学校は金額が多いか局払えぢい｡」『修学旅行も=

蛸＝ロで７万円近くもいってほんとに高い。（旅費は5.5万部内5冊修と昌代３千位？小追い１万）

パートの１ヶ月分だわ」「インフルエンザで休んだ分の粕食費いくら遮ってくるの」「学級BB頚の

分け壱くちるの？」等生の声を聞くごとがでご良かつだです。が、滞ると一括弓勵ﾑいけ厳しいで

す。早切の命知らせ・督促が親にとっても親切鱈と感じ窪しだ。生徒の指創りとともに親の指浦も

宜しく命願いし

￣徴収金額は適正な額か？本当に

必要なものを買っているか？を常

に意識して､購入時のアドバイス、

会計のチェックをしないといけま

せんね。

･給食費につし

全国では、給食寶存公金化(税金と同じく市町村へ納める｡市町村の歳入となる｡）へ移行

する自治体が増えているようです。県内でも、加茂郡jll辺町は、税金と同様に

町で収納するのだとのことです。揖斐郡もこういう動きが出ないかしら．．、
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重度の未納者への督促方法（うちの学校では、こうしています）

担任、教頭からの督促に効果がないときは、ＰＴＡ会長（PTA役員）に依頼し、電話、訪

問等で督促してもらいます。それでも効果がない場合は、民生委員さんに協力を求めます。

今までは、民生委員さんの協力を求める前になんとか収まっている状況です。


